



EFT – Internationales Wissen für unsere Kunden

Im Jahr 1959 haben sich Mischfutterhersteller aus Europa zusammengetan und beschlossen ihre Erfahrungen und ihr erarbeitetes Wissen untereinander zu teilen. Das war der erfolgreiche Startschuss für das EFT (europäisches Fütterungsteam). Heute kommen zehn europäisch führende Unternehmen dadurch an Erkenntnisse und Erfahrungen, die sonst nie möglich wären. Als einziger Mischfutterhersteller der Schweiz ist unsere Firma Mitglied beim EFT. Die Mitgliedschaft in dieser exklusiven Vereinigung ermöglicht uns in vielen Bereichen gegenüber unseren Mitbewerbern einen Wissensvorsprung. Unsere Kunden profitieren davon laufend in der Form von qualitativ hochstehenden Produkten und Beratungen.